

# Pressemitteilung

1. September 2023

## Wechsel in der Geschäftsführung von Ferngas

**Schwaig.** (1.9.23) Antje Dimitrovici übernimmt zum 1. September 2023 die Geschäftsführung des Kombinationsnetzbetreibers Ferngas Netzgesellschaft mbH (Ferngas) im Rahmen einer geplanten Nachfolgeregelung von Mathias Trostorff.

„Mathias Trostorff hat maßgeblich zu Kontinuität und Erfolg unseres Geschäfts beigetragen und das Unternehmen optimal auf die bevorstehenden Veränderungen vorbereitet. Wir sind ihm sehr dankbar für seine hervorragende Arbeit. Zugleich erfüllt es uns mit großer Freude, dass wir mit Antje Dimitrovici eine äußerst qualifizierte Führungspersönlichkeit aus dem regulierten Netzgeschäft gefunden haben, die diese Arbeit nahtlos fortsetzen und Ferngas in eine neue Ära einer klimaneutralen Gaswirtschaft führen wird,“ so der Vorsitzende des Aufsichtsrats der Ferngas, Dr. Stefan Seipl.

Antje Dimitrovici ist bereits seit mehr als 20 Jahren in der Energiebranche tätig und war zuletzt Geschäftsführerin der ENWG Energienetze Weimar GmbH & Co. KG. Zuvor war sie kaufmännische Leiterin der Ferngas und deren Vorgängergesellschaften und kennt damit das Unternehmen Ferngas bereits sehr gut. Antje Dimitrovici: „Die Transformation der Energie- und Gasbranche wird das große Thema der kommenden Jahre sein. Ich freue mich auf die neuen Aufgaben und die Zusammenarbeit mit den alten und neuen Kolleginnen und Kollegen an den beiden Standorten.“

Heute bedankte sich Dr. Stefan Seipl bei Mathias Trostorff für sein großes Engagement und hieß die neue Geschäftsführerin herzlich willkommen. Er übermittelte Frau Dimitrovici seine besten Wünsche für die erfolgreiche Bewältigung ihrer neuen Aufgaben.

**Ferngas  
Netzgesellschaft mbH**

Kommunikation/Presse

Reichswaldstraße 52  
90571 Schwaig  
Dr. Katharina Großmann  
Teamleiterin Marktentwicklung  
T 0911 / 990079-64

[presse@ferngas.de](mailto:presse@ferngas.de)



Vorsitzender des Aufsichtsrats Dr. Stefan Seipl, die neue Geschäftsführerin Antje Dimitrovici und der scheidende Geschäftsführer Mathias Trostorff (v.l.)  
© Foto: Frank Schroth

## **Über die Ferngas Netzgesellschaft**

Die Ferngas Netzgesellschaft mbH betreibt als Kombinationsnetzbetreiber ein Gas-Fernleitungs- und Verteilernetz mit einer Gesamtlänge von über 3.000 km.

Das Netzgebiet umfasst Bayern und Thüringen sowie Teile Hessens, Sachsens und Sachsen-Anhalts. Zum Portfolio gehören außerdem technische Dienstleistungen und Beratung der Kunden bei Fragen rund um das Thema Erdgas sowie klimaneutrale Gase. Die nachhaltige Nutzung und Weiterentwicklung der Gasinfrastruktur ist für Ferngas von großer Bedeutung.

Mehr Informationen zum Unternehmen finden Sie unter [www.ferngas.de](http://www.ferngas.de)